



# なかよしやま

小中一貫学校教育目標

「あこがれ チャレンジ 笑顔」

夢をもつ子 たくましくがんばる子 仲間とともに喜ぶ子

富士市立吉原小学校 学校だより 年度末号



<3月の生活目標>

ありがとうの

気持ちを表そう。



## 「わくわくを伝えよう」の年度末を迎えて ～ 感謝とともに ～

令和6年度が、まもなく終わろうとしています。保護者と地域の皆様の、学校教育への御理解と御協力をいただき、有難うございました。おかげさまで、全校児童のそれぞれの成長を感じることができました。児童のたくさんの笑顔に出会えた令和6年度が終了いたします。

今年度の重点目標は、「わくわくを伝えよう」でした。職員室前の掲示板には、全校児童から集まった「わくわくして取り組んでいること」を記入した水滴形のカードがたくさん貼られています。最初は、わくわくの種だけだったものが、芽が出て、枝分かれし、もうすぐ花が咲きそうになっています。運営委員会の児童たちが、心を込めて掲示物をお手入れをする姿がありました。

昼の放送でも、お友達の「わくわく」を伝える工夫がたくさんありました。また、各委員会の企画したイベントは、どれも工夫されていて、児童から大人気でした。

今年度は、子どもたちが、自分で考えたり、判断・選択したりして、最終的に自分たちで決定する機会を増やしたい、そんな目標に向かって全校で取り組んできました。少しずつですが、子どもたちに思いが伝わっている様子が見え、嬉しく感じております。

吉原小学校の児童は、素直で、心にエネルギーを秘めている子が大勢いると感じます。今後も、保護者と地域の皆様と協力しながら、子どもたちの「主体性」が伸びていくように支援していきたいと考えます。今後も、よろしく願います。

### 吉原小が、富士市指定研究校に決定！

～令和7・8年度 学習指導「自立する学習者」～

毎年、市内小中学校のうちの2～3校が、富士市の研究指定を受け、市内の研修を牽引する役割を担っています。選ばれた学校は、重点的に校内研修を進めるために、富士市教育委員会からの支援を受け、2年目の秋頃、総まとめとして市内の教員対象に研究発表の機会をもちます。

今回吉原小学校が受けた研修のテーマは、「学習指導～自立する学習者～」です。まずは、テーマの解釈について職員で話し合い、研修の方向性を見つけるところからスタートしました。子どもたちの学びの充実につながる研修にしていきたいと考えています。

### 【児童の端末の利用について】

これまでも、防犯上の理由により携帯電話等電子端末を学校に持ち込む場合は、事前に申告をお願いしていました。特に通話機能のある端末につきましては、学校敷地内で取り出さない、忘れ物を届けてもらう連絡のために使わない等、児童が集団生活を過ごすための約束事を、確認する親子面談をお願いしてきました。端末を携帯すれば安心、ではないので、一緒に安全についてお話をさせていただいてきました。今後も、御理解と御協力のほど、よろしく願います。

### 「あらわれ」の朱印について

今回お渡しする「あらわれ」には、今まで印刷されていた、朱色の角印がありません。印刷機の入替と、最終日の出欠席の変更に迅速に対応するためです。よろしく御理解をお願いいたします。「あらわれ」が、今年度を振り返り、4月からの頑張りにつながることを心より願っております。

### 【卒業記念ドローン撮影】

3月11日（火）9：25～

吉原地区生涯学習推進会・まちづくり協議会様が、なかよし山でドローン撮影をしてくださいました。なかよし山の上空でホバリングして待機しているドローンにポーズを決めて、写真を撮ってもらいました。なかなか経験することができないこの写真撮影。卒業する6年生の思い出がまた一つ増えました。



### 【お世話になった方に感謝する会】

2月28日（金）に、お世話になった方に感謝する会が開かれました。来校してくださった方は、CSカレンダー打ち込みボランティアの皆様、ベルマークボランティアの皆様、園芸ボランティアの皆様、花壇植え替えボランティアの皆様、交通指導員の皆様、図書ボランティアの皆様、読み聞かせボランティアの皆様です。この他にも、たくさんの方々を支えられて吉原小学校の児童は安心して、楽しく学校生活を送ることができています。令和6年度を無事に終えることができたのも、関わってくださった皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

